
 

 

 

11月例会報告 

 11月例会は、21日、大沼交流

センターで開催。16人出席。 

 今年も忘年会は中止にし、12

月例会で年度の締めを行います。 

来年の 40周年記念ＤＶＤ作品

集の取りまとめなどの連絡があ

りました。 

 合評作品は以下のとおり：－ 

 

映像コンクール作品発表会 

原田英一郎  

Blue-ray/９分 58秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年の映像

コンクール作品発表会の中、当

グループ受賞者とその作品に対

する審査講評を主体にまとめて

みました。作品制作の参考にな

ればと思います。 

≪ご意見異見≫ 

＊毎回映像に残して下さり、記

録として貴重な作品です。 

＊記録をありがとうございまし

た。 

 

表 彰 式 

小林  茂  

Blue-ray/９分 00秒 

≪作者コメント≫ 赤羽緑地で

初めての試みとして、里美案山

子祭りに出品しました。その結

果をお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫  

＊現在のかかしはプロが作った

ようにきれいに仕上がってい

ますね。のどかな里山の風景

が伝わってきました。 

＊赤羽緑地関係のエピソードだ

けでまとめた方が良かったの

では。制作者の声が聞きたか

った。 

＊早々と纏めていただき、あり

がとうございました。赤羽緑

地を守る会にとっても記念す

べき年となりましたね。 

 

さんふらわあと中秋の満月 

松本  肇  

ＤＶＤ/６分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 自宅のリビ

ングより海を見ると 18:00～ 

18:15の間に北海道より大洗に

向かう｢さんふらわあ｣と北に向

かう貨物線が交差します。９月

21日(中秋の名月)に新聞を見る

と月の出が 18:05、運が良けれ

ば一致したところが撮影できる

と期待していましたが、雲があ

り残念ながら撮影できませんで

した。 

≪ご意見異見≫ 

＊自然を撮影するのは予定通り

にはいかないものですね。自

宅から大海原、うらやましい

です。 

＊面白い映像でした。カメラマ

ンならではの苦労と楽しみで

すね。そのうち奇跡が起こる

かも。 

＊めずらしい映像を見せていた

だきました。 

 

ひたち水ロケット大会 

藤来 稔・原田英一郎  

Blue-ray/９分 40秒 

≪作者コメント≫ 秋晴れのも

と今年も「ひたち水ロケット大

会」が開催されました。57人の

応募があり、飛距離部門と滞空

時間部門の競技が行われました。

参加された方々の活躍の様子を

藤来さんと撮影しましたので報

告します。 

≪ご意見異見≫ 

＊水ロケット飛ばし、進行係の

上手な進め方子供達の楽しそ 
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うな様子等とても良かったと

思います。 

 

 

 

 

 

 

＊発射の瞬間の映像が面白い。

技術的な説明が入るとなお興

味深く見ることが出来ると思

いますが。 

 

水戸御祭禮行列  

豊田 正夫  

Blue-ray/８分 23分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 水戸市の水

戸城址復元整備事業の完成イベ

ントと同時に行われた、水戸東

照宮創建 400年にあたり 100年

振りに復活した「水戸御祭禮行

列」を撮影しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊近くにいながらテレビのニュ

ースで知りました。きらびや

かなお祭り歴史を感じました。 

＊撮り方、編集のやり方の勉強

になります。 

 

初秋の水戸市植物公園 

美濃島和男  

Blue-ray/３分 45秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 2021年 10

月２日、コロナで休園になって

いて 10月１日に再開した水戸

市植物公園に行ってきました。

園内は秋の装いです。ハローウ 

ィンの飾りつけもありました。 

≪ご意見異見≫ 

＊美しい映像で心に沁みます。 

＊アップの絵を中心にまとめて

いるのが魅力的です。 

 

茨城県フラワーパークの 

イルミネーション 

美濃島和男   

Blue-ray/３分 45秒 

≪作者コメント≫ 茨城県フラ

ワーパークのイルミネーション

開始初日でした。付近の道路は

来場者で大渋滞でした。初日と

あって演奏などイベントが行わ

れていました。 

≪ご意見異見≫ 

＊各地を精力的に撮影されて作

品に仕上げること尊敬します。 

 

 

 

 

 

 

＊演奏の画面が主でちょっと残

念でした。 

 

天空の旅人・晩春のフライト 

佐藤 勝男  

Blue-ray/６分 03秒 

≪作者コメント≫ 長雨で、ス

カイスポーツも戯れない日々が

続いていました。雨季の合間に

粟原エリヤからフライトをしま

した。 

≪ご意見異見≫ 

＊春の風景は明るくていいです

ね。西山荘へは行かないのに 

なぜ？ 

 

 

 

 

 

 

＊空からの風景はいつ見ても風

情があっていいですね。 

 

東京スカイツリー  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ/６分 19秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ コロナ前の

８月、出張の帰りスカイツリー

に寄り撮影したものをまとめま

した。早くコロナが治まり、こ

の映像のようなにぎやかさが戻

ると良いと思いました。 

≪ご意見異見≫ 

＊人の多さに圧倒されてしまい

ます。 

＊テレビなどでは見られないユ

ニークな画面が多く面白い。

いつもながらの臨場感あふれ

る映像でした。 

 

紅葉のコキア  

井村 泰也  

ＤＶＤ/４分 00秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 国営ひたち

海浜公園のコキアを紅葉の時期 
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に撮影した。コキアのほか、コ

スモス、常陸ソバ、ススキなど

多種の花群が見られ、沢山の

人々、写真家、車いすの方々、

ワンちゃんなど、楽しんでいた

ので、これらの様子をビデオに

収めてみた。 

≪ご意見異見≫ 

＊風にゆれるコスモス、ススキ

の穂、青い空にコキア、人出

も多かったですがきれいでし

た。 

＊ワンちゃんなどコキア以外の

ものに目を向けているのがい

いですね。他人に見てもらお

うとしている作り方が感じら

れます。 

＊美しい映像でした。 

 

2021夏コロナ禍の記録⑴ 

公共施設＆店と人々 

細川 正男   

Blue-ray/11分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 2021夏、茨

城県にも緊急事態宣言が発令さ

れましたが、その時の映像記録

（その１：日立市の公共施設＆

店と人々）を残す目的で制作し

ました。テロップあり、ナレー

ション無しです。 

≪ご意見異見≫ 

＊コンクール作品ではナレーシ

ョンがあり、これが有効だっ

たのに、なぜナレ―ションな

しにしてしまったのか？ 集

めた映像は貴重だけどこれか

ら何を伝えたいのか不明。 

＊貴重な記録になると思いまし 

た。 

 

軽スポーツ大会  

小室 政衛  

Blue-ray/８分 

≪作者コメント≫ 日立市大沼

学区内（大海会）でグランドゴ

ルフ、輪投げ等、元気アップ軽

スポーツ大会がチビッ子広場で

行われた。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊楽しみながらのスポーツ、健

康第一で暮らしたいです。歩

くことが基本なのだそうです。 

＊ユーモアのある字幕が面白い。

毎回大海会のお年寄りの元気

な記録いいですね。 

＊楽しさが伝わってきました。 

 

Inter Bee 2021 

田﨑  博  

ＤＶＤ/４分 08秒 

≪作者コメント≫ 短時間でま

とめたので不十分なところは多

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊何でも撮ってくる好奇心とエ

ネルギーには感服します。文

字の説明ばかりで、映像での

説明がないので良くわかりま

せんでした。 

＊参考になりました。 

 

紙芝居｢はなさかじじい｣ 

田﨑  博  

ＤＶＤ/８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ナレーショ

ンのレベルアップのために紙芝

居にしました。 

≪ご意見異見≫ 

＊よくできました？ ただ読ん

でいるだけで、紙芝居なら声

色を使い分けるなどの表現が

必要なのでは？ 

＊絵が良かった。 

 今月も 14作品と沢山の作品

が集まりました。その割に毎回

いうことですが、皆さんのご意

見が少ないのが残念です。今回

は３人のみでした。 

 作品を創る力と同様に、見る

力も大事なことと思います。ぜ

ひ、この二刀流を大いに発揮し

ていただきたいと思います。 

 出品した作者も、多くの意見

を聞きたいと思っているはずで

す。お互いの作品のレベルアッ

プのために、活発なご意見をお

聞かせください。 

 今年は例会が４ヶ月休会とな

りましたが、その間も合わせて 

11月現在 19人の会員から 110

本の作品が寄せられました。（昨

年は 17人から 117本）コロナに

負けない皆さんの制作意欲がす

ばらしいですね。来年も頑張り

ましょう。 

 今月の勉強会はありませんで

した。 
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▼放送時間▼ 毎日 9:00～、17:15～ 

   ※東海、ひたちなか地区は 11:30～も 

    （111ch 毎週日曜更新 15分番組） 

11/14～ 天空の旅人・文月のフライト  (佐藤勝男) 

11/21～ 水戸御祭禮行列       (豊田正夫) 

     紅葉のコキア        (井村泰也) 

11/28～ 里美かかし祭表彰式     (小林 茂) 

12/ 5～ ひたち水ロケット大会   (原田英一郎) 

12/12～ 大海会軽スポーツ大会    (小室政衛) 

       県フラワーパークのイルミネーション 

(美濃島和男) 

▼ 最新情報はホームページで 

  ご覧ください。 ＱＲコード→ 

 

 今年も投稿ビデオコーナーに 84本の会員作品を

提供することが出来ました（昨年は 71本）。 

 個人的には、トップが美濃島さんの 20本、２位が

井村さんの 11本、３位が原田さんの９本となってい

ます。ご協力ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

映像コンクール受賞作品  

ＪＷＡＹで1月６日に放送  
 

今年の茨城県芸術祭映像コンクールの入賞・入選

全作品がＪＷＡＹで放送されることになりました。  

放送日：2022年１月６日(木)  

時 間：8:00～、12:00～ の２回  

発表会においでになれなかった方は、是非ご覧く

ださい。 

 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10から｢茨城ニュースいば６｣の

中で放送 

11/11～12/2の間会員作品の採用はありませんで

した。 

今年はコロナの影響やオリンピック開催などで、

放送日が少なく、会員作品の採用数も少なく 21本で

した。1位は小室さん８本、２位原田さん４本、３

位小林さん３本、美濃島さんと鈴木さんが２本など

でした。 

 

12月年末特別例会は 12日開催です 
通常より 1週早くなっています 

 本年も最後の月になってしまいました。コロナで明け暮れた 1 年でしたが、会員の皆さんには大過

なく過ごされたことと思い、何よりです。12 月例会は本年も忘年会中止に伴い、年末特別例会といた

します。会場の都合で 1 週早くなっていますので、お間違えないようご出席ください。 

 ● 12月 12日（日）午後 1:00から 

 ● 大沼交流センター ２階 

内容 ① 連絡・打合せ（今後の予定、40 周年事業など） 

   ② 会員作品合評（新作歓迎、一人 10 分以内で） 

   ③ 年度表彰など（今年はどなたが…） 

≪今月の例会当番≫ ２班：小室、久保田、鈴木、茅根の皆さんご協力ください 

※おわび※ 前号で例会開催日を誤って通知しご迷惑をおかけしました。申し訳ありませんでした。 

40周年記念作品集作成にご協力ください 
作品提出は来年３月末まで。長さは 10分程度。 

～ 今年 1 年間のご愛読ありがとうございました ～ 
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勉強会はお休みです 
新年から何をやりたいかご意

見ご希望をお聞かせください。 


